



Todos los grupos políticos que conformamos el Ayuntamiento de Beasain, excepto EHBildu, denunciaremos y condenamos públicamente las pintadas que anoche se han realizado en algunas paredes del municipio.

Las amenazas personales sin sentido no tienen cabida en la coyuntura y la sociedad en que vivimos actualmente.

Este tipo de actitudes y acciones deberían avergonzar a sus autores y hacerles recapacitar en el avance que hemos realizado como pueblo en la convivencia, para no retroceder y echar por tierra lo conseguido.

```
jQuery("#share112") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Nota de repulsa del Ayuntamiento ante las pintadas y desperfectos realizados", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3304-nota-de-repulsa-del-ayuntamiento-ante-las-pintadas-y-desperfectos-realizados"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3304-nota-de-repulsa-del-ayuntamiento-ante-las-pintadas-y-desperfectos-realizados"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3304-nota-de-repulsa-del-ayuntamiento-ante-las-pintadas-y-desperfectos-realizados"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "Nota de repulsa del Ayuntamiento
```

```
ante las pintadas y desperfectos realizados", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3304-nota-de-repulsa-del-ayuntamiento-ante-las-pintadas-y-desperfectos-realizados"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "Nota de repulsa del Ayuntamiento ante las pintadas y desperfectos realizados", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3304-nota-de-repulsa-del-ayuntamiento-ante-las-pintadas-y-desperfectos-realizados"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "Nota de repulsa del Ayuntamiento ante las pintadas y desperfectos realizados", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3304-nota-de-repulsa-del-ayuntamiento-ante-las-pintadas-y-desperfectos-realizados"},,]}});
```